## 3. Januar 2013

## Der Weg zum Himmelreich

Muttergottes ruft mich.

Mein Kind, komm zu Mir. Heute möchte Ich dir sagen, dass Ich Mich freue. Mein Sohn, Jesus Christus, euer Erlöser, wird herab kommen auf die Erde, um euch von jeglicher Sünde zu befreien. Ich spüre große Freude in Meinem Herzen, **aber nur die, die auf Ihn vertrauen, wird Er reinigen können.** Damit so viele Kinder Gottes wie nur möglich auf Sein Kommen und die bevorstehende Reinigung vorbereitet werden können, bedarf es weiterhin eures hingebungsvollen Gebetes.

Meine Kinder, die ihr Mich hört, betet. Betet immer, sofern es eure Zeit erlaubt. Ob im Auto, zu Hause oder unterwegs, betet, Meine Kinder. Viel Gebet wird für diese zurzeit noch verlorenen Kinder Gottes gebraucht, um umzukehren. Dann, wenn auch sie den Ruf des Himmels vernommen haben, werden sie gemeinsam mit euch, Meinen lieben Anhängern, den Weg für weitere Kinder Gottes ebnen, dass auch diese zu Meinem Sohn finden können, um mit allen treuen, gläubigen Seelen ins Königreich Meines Sohnes eingehen zu können.

Meine Tochter, Mein liebes Kind, Ich möchte dir danken für deine Zeit. Du selbst hast zwei Kinder, und es ist nicht immer einfach, diesen, Unseren Weg zu gehen. Viele Hindernisse bieten sich dir immer wieder dar und Wir, Mein Sohn, Gott Vater und Ich, freuen Uns, dass du sie annimmst und aufopferst. Es ist dieser der Weg zum Himmelreich: Hingabe, Annahme, Opfer und Sühne führen dich und alle Gotteskinder in die Arme Meines Sohnes.

Ich danke euch allen für eure Werke zum Wohle der "verlorenen" Seelen, denn durch euch bekommen sie die Chance, die ihr schon bekommen habt, um zu Meinem Sohn zu finden.

Mein liebes Kind. Vereinigt im Gebet erreicht Ihr Großes.

Jesus: Das sage Ich dir hier und jetzt, wenn Meine Stunde kommt, werden sich viele bekehren. Sie werden umkehren und zu Mir kommen, und Ich werde sie in Meine Arme schließen, egal wie groß ihre Sünden gewesen sind. Es wird ihnen, den Sündern, vergeben werden, und sie werden glorreich mit Mir ins Himmelreich eingehen. Ihr, Meine treuen Anhänger, ebnet den Weg für diese Seelen und ihr habt den Dank des Himmels sicher. Ihr seid sehr wertvoll für Uns, und Wir danken euch für eure Gebete.

Mein Kind, mache jetzt all diese Botschaften bekannt.

Wir lieben dich.

Dein dich liebender Jesus und deine Mutter im Himmel.